

ABSTRAK

Diana Dyah Ayu Anggraeni, 17102153001, Manajemen Keluarga Sakinah pada Keluarga Difabel Prespektif UU No.8 Tahun 2016 tentang Penyandang Disabilitas (Studi Kasus PERCATU Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing Lailatul Nikmah, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci: keluarga sakinah, keluarga difabel

Penelitian ini dilatar belakangi dengan hak-hak difabel untuk membangun keluarga. Dalam membangun keluarganya, keluarga difabel tidak pernah lepas dari perbincangan masyarakat. Anggapan masyarakat mengenai ketidakmampuan difabel dalam mengurus segala hal termasuk keluarga membuat masyarakat tidak percaya dengan difabel.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) bagaimana cara keluarga difabel di Tulungagung mengelola keluarga menjadi sakinah?, 2) apakah penerapan UU No.8 Tahun 2016 mengenai keluarga difabel sudah terlaksana?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) untuk mengetahui tentang bagaimana keluarga difabel di Tulungagung mengelola keluarganya menjadi keluarga sakinah, 2) untuk mengetahui apakah penerapan UU No. 8 Tahun 2016 sudah terlaksana sesuai dengan isinya.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti berupa wawancara mendalam dengan beberapa narasumber, dokumentasi dari dokumen yang berkaitan serta observasi lapangan. Sedangkan analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) dalam mengelola keluarga menjadi sakinah, keluarga difabel menerapkan ajaran-ajaran Islam se bisa dan semampu difabel untuk diterapkan pada keluarganya. Salah satu keluarga difabel mencoba untuk memperdalam ajaran Islam supaya ajaran tersebut dapat diterapkan dalam keluarganya dan dapat membawa keluarganya menjadi keluarga sakinah. 2) kebanyakan difabel dalam organisasi PERCATU Tulungagung merasa bahwa pemerintah dalam menerapkan UU No.8 tahun 2016 belum maksimal dan belum menyeluruh. Namun ada salah satu difabel yang merasa pemerintah dalam menerapkan UU tersebut sudah maksimal dan itu dibuktikan dengan sering turut andilnya dalam kegiatan pemerintah.

ABSTRACT

Diana Dyah Ayu Anggraeni, 17102153001, Management of the Sakinah Family in the Perspective Disabled Family Law No.8 of 2016 concerning Persons with Disabilities (Case Study of PERCATU Tulungagung), Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2019, Advisor by Lailatul Nikmah, S.Pd., M .Pd.

Keywords: sakinah family, disabled family

This research was motivated by the rights of diffables to build a family. In building their families, families with disabilities have never been separated from public discussion. The public's perception of the inability of diffables to take care of all things, including family, makes people not believe in diffables.

The formulation of this research are: 1) how do families with disabilities in Tulungagung manage their families to become sakinah ?, 2) has the implementation of Law No. 8 of 2016 concerning families with disabilities been implemented ?. The objectives of this research are: 1) to find out about how families of diffables in Tulungagung manage their families to become sakinah families, 2) to find out whether the adoption of Law No. 8 of 2016 has been implemented in accordance with its contents.

The research method used by researchers is a qualitative method and type of field research. Data collection techniques used by researchers in the form of in-depth interviews with several speakers, documentation of related documents and field observations. While data analysis uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions and verification.

The results of this research showed that: 1) in managing the family to be sakinah, diffable families apply the teachings of Islam as much and as capable as diffables to apply to their families. One of the diffable families tried to deepen the teachings of Islam so that the teachings could be applied in their families and could bring their families into a sakinah family. 2) most diffables in the PERCATU Tulungagung organization feel that the government in implementing Law No. 8 of 2016 has not been maximized and has not been comprehensive. But there is one disability who feels that the government in implementing the law has been maximized and it has been proven by often contributing to government activities.

الملخص

دينا دية أيو أنججريني، ١٧١٠٢١٥٣٠٠١، عائلة سكينة في منظور عائلة المعاقين المنظور رقم ٨ لعام ٢٠١٦ بشأن الأشخاص ذوي الإعاقة (دراسة حالة عن PERCATU تولونج أجونج)، قسم الأحوال الشخصية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، ٢٠١٩، مستشار ليلة النعمة الماجستير

الكلمة مفتاحية: عائلة سكينة ، عائلة معاقة

كان الدافع وراء هذا البحث هو حقوق المستبدين في بناء الأسرة. في بناء أسرهم ، لم يتم فصل العائلات ذات الإعاقة عن النقاش العام. إن إدراك الجمهور لعجز المتسللين عن الاهتمام بكل الأشياء ، بما في ذلك الأسرة ، يجعل الناس لا يؤمنون بالمتغيرات.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: ١) كيف تدير الأسر ذات الإعاقة في تولونج أجونج أسرهم لتصبح سكينة؟ ، ٢) هل تم تنفيذ القانون رقم ٨ لعام ٢٠١٦ بشأن الأسر ذات الإعاقة؟ أهداف هذه الدراسة هي: ١) معرفة كيفية إدارة أسر ذوي الاحتياجات الخاصة في تولونج أجونج لعائلاتهم ليصبحوا أسر سكينة ، ٢) معرفة ما إذا كان اعتماد القانون رقم تم تطبيق ٨ من ٢٠١٦ وفقاً لمحطوياتها.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي طريقة نوعية ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثين في شكل مقابلات متعمقة مع العديد من المتحدثين ، وثائق الوثائق ذات الصلة والملاحظات الميدانية. بينما يستخدم تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: ١) في إدارة الأسرة لتكون سكينة ، والأسر القابلة للتطبيق تطبق تعاليم الإسلام بقدر ما تكون قادرة على نشرها على أسرهم. حاولت إحدى العائلات القابلة للنشر تعزيز تعاليم الإسلام بحيث يمكن تطبيق التعاليم في عائلاتهم ويمكن أن تجلب عائلاتهم إلى عائلة سكينة. ٢) تشعر معظم النقوش في منظمة PERCATU تولونج أجونج بأن الحكومة في تطبيق القانون رقم ٨ لعام ٢٠١٦ لم يتم تعظيمها ولم تكن شاملة. ولكن هناك إعافاة واحدة تشعر أن الحكومة في تنفيذ القانون قد تم تعظيمها وقد ثبت ذلك من خلال المساهمة في أنشطة الحكومة في كثير من الأحيان.